
5 Pièces

130 m²

Réf. 84198823

1 800 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Nichée à La Turbie,  exposée sud et vue à 180° de la pointe de l'Italie

jusqu'à Saint Jean Cap Ferrat, cette propriété captivante témoignant du

charme intemporel de la région, combine des vues spectaculaires sur la

mer  et  Monaco,  espace  détente  avec  piscine,  dépendance  invités,

grenier, et nombreux parkings.Dès l'entrée, vous êtes accueilli dans un

salon  lumineux  climatisée,  avec  cuisine  américaine  entièrement

équipée,  offrant  un  accès  direct  à  une  spacieuse  terrasse  ensoleillée,

comprend  également  une  salle  de  douche  avec  toilettes  au

rez-de-chaussée, ainsi qu'un escalier menant à l'étage ...

Nestled in La Turbie, facing south and 180° view from the tip of Italy to Saint Jean

Cap Ferrat,  this captivating property testifying to the timeless charm of the region,

combines spectacular views of the sea and Monaco, relaxation area with swimming

pool, guest outbuilding, attic, and numerous car parks.From the entrance, you are

welcomed  in  a  bright  air-conditioned  living  room,  with  fully  equipped  kitchen,

offering direct access to a spacious sun terrace, also includes a shower room with

toilet on the ground floorThere is also a staircase leading to the upper floor. With 3

bedrooms with ...
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